
パブリックコメントの回答について 
 
■件   名  介護⼈材確保に向けた制度への意⾒募集 
■募集期間  令和 4 年 10 ⽉ 26 ⽇（⽔曜⽇）から 11 ⽉ 9 ⽇（⽔曜⽇）まで 
■募集結果  １名の⽅から 3 件のご意⾒をいただきました。 
 

いただいたご意⾒についての、市の考え⽅は次のとおりです。 
 
no いただいたご意⾒ 市の考え⽅ 

1 

・福祉系⾼校（坂下⾼校 福祉科）への修
学資⾦について 

 
現在、坂下⾼校 福祉科在籍の⽣徒で、恵

那市在住の⽣徒がどのくらいあるのでしょうか。
少⼦化が進んでいますが、この制度を創設した
場合、どのくらいの⽣徒が利⽤すると想定してい
るのでしょうか。 

・坂下⾼校 福祉科と恵那南⾼校 ライフサポ
ート系列に在籍する恵那市在住の⽣徒につい
ての現時点の具体的な⼈数は、個⼈が特定
される恐れがあるため回答を控えさせていただ
きますが、修学資⾦の利⽤可能となる⽅が、
各学年で若⼲名みえると認識しています。 

・今後⼊学される⽅についても、修学資⾦を引
き続き活⽤いただき、恵那市の介護⼈材確保
に繋がるよう、制度の運⽤を図ります。 

2 

・市内⾼校（恵那南⾼校 ライフサポート系
列）への修学資⾦について 

 
現在、恵那南⾼校 ライフサポート系列在籍

の⽣徒で、恵那市在住の⽣徒がどのくらいある
のでしょうか。少⼦化が進んでいますが、この制
度を創設した場合、どのくらいの⽣徒が利⽤する
と想定しているのでしょうか。 

3 

・専⾨学校、⼤学、短⼤でも、介護福祉⼠を
⽬指し在学中に資格を取得する⽅があると考
えますが、修学資⾦を受ける対象にしないので
しょうか。即戦⼒となるのではないかと思いま
す。 

・介護福祉⼠の資格取得に向けた専⾨学校、
⼤学、短⼤への修学資⾦制度は、社会福祉
法⼈岐⾩県社会福祉協議会がすでに実施し
ています。 

・そのため、専⾨学校、⼤学、短⼤にて修学資
⾦の貸付を希望される⽅については、当該制
度の活⽤を検討いただきたいと考えています。 

 


